

## Firmungsbericht Neuhaus am Klausenbach 2018

„Bist du bereit, dich als Christin/als Christ weiterzuentwickeln und den Weg innerhalb unserer Kirche mit zu gehen?“ Mit dieser Frage sollten sich unsere Firmkandidatinnen und -kandidaten gleich zu Beginn der Vorbereitungszeit, im September 2017, auseinandersetzen, um ihr bewusstes „JA“ auf dem Weg zum erwachsenwerdenden Christen, zu geben. Dieser Aufforderung folgend, trafen beim Erntedankfest im Oktober, 22 schriftliche Anmeldungen zur Firmung in unserer Pfarre ein. Kurze Zeit später startete die inhaltliche Glaubensvertiefung, die in Kleingruppen an mehreren Nachmittagen und zu verschiedenen Themen von ihren Firmhelferinnen und ihrem Firmhelfer begleitet wurde. Die abschließende Firmungsrallye, die vorige Woche stattfand, konnte dadurch von den 12 Mädchen und 11 Buben gut bewältigt werden.

Unsere Kandidatinnen und -kandidaten zeigten während der gesamten Vorbereitungszeit verlässliche Anwesenheit bei den Sonntagsmessen und bei anderen gottesdienstlichen Feiern. (Wie etwa bei der Rorate, beim Krippenspiel zu Weihnachten, beim Weltgebetstag der Frauen, beim Beten des Kreuzweges, beim Jugendkreuzweg in Mogersdorf und bei den liturgischen Feiern in der Heiligen Woche) Sie waren auch bemüht durch ihr musikalisches und gesangliches Mitwirken aktiv die Feier von heiligen Messen mitzugestalten. Außerdem organisierten unsere Jugendlichen gemeinsam mit ihren Eltern einen Osterbazar und einen Osterbruch. Mit dem erreichten Spendenbetrag möchten sie einerseits ein örtliches Sozialprojekt unterstützen bzw. einen Beitrag zur Renovierung unserer Orgel stiften. In all ihren Vorbereitungen, im Reden und Beten, im Spielen und Lachen, im Singen und Gottesdienst feiern, in all ihrem Tun haben die Firmlinge versucht kleine Schritte zu setzen und haben ihren Glauben an Jesus Christus gestärkt. Sie haben in lebendiger Weise pfarrliches Leben mitgestaltet, soziales Engagement gezeigt und an christlicher Gemeinschaft mitgebaut. Sie konnten spüren, dass das Vertrauen zu Gott und ihren Mitmenschen sie stärkt und mutig macht.

Der heutige Tag soll auch der Anfang eines neuen Lebensabschnittes sein. Gott möge euch heute mit den Begabungen des Heiligen Geistes beflügeln und begeistern und euch zu wachsamem Mitgliedern der Kirche Christi machen. Erblickt Gott in eurem Leben und in eurer Identität, so dass ihr ihm jeden Tag mit dem Zuspruch antworten könnt: „I will follow you!“